
REQUERIMENTO No 4/2022

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

 

Solicita informações sobre o Loteamento Vista Verde

 

Senhor Presidente

 

Ouvido o D. Plenário, requeiro ao Senhor Prefeito Municipal local informar a esta Casa, qual
ou quais os motivos da não aprovação das plantas dos imóveis do Loteamento Jardim Vista
Verde, nesta urbe.

JUSTIFICATIVA

Este Vereador tomou conhecimento de que as plantas dos imóveis do Loteamento Vista
Verde não têm obtido aprovação desta Prefeitura, muito embora o loteamento em questão,
segundo consta, esteja aprovado junto à municipalidade.
Diante disso, necessário se faz conhecer as razões da recusa na aprovação dessas plantas,
sendo imprescindível esclarecer: a recusa se deve em razão da falta de infraestrutura?
Quem são os responsáveis, vez que o loteamento está aprovado? há prazo em vigência para
eventual regularização?
Assim, por se tratar de assunto de relevante interesse para esta Edilidade, conto com a
pronta aprovação da presente proposição, por unanimidade dos Nobres Pares.

Santa Isabel, 26 de janeiro de 2022.

NEURISVAN LUCIO DE AZEVEDO
Vereador


